

Projet des Halles : la Canopée au point mort ?

Le 30.05.2011 - Par la rédaction

Le projet de construction d'une nouvelle toiture pour les Halles de Paris, baptisé la Canopée, connaît une seconde phase d'appel d'offres. Interrogé par le parisien.fr, le directeur du réaménagement des Halles à la SEM Paris, Dominique Hucher, annonce que le budget reste inchangé : 176 millions d'euros.

Le directeur du réaménagement souligne également que les propositions des différents candidats sont actuellement "*en négociation*". L'appel d'offres doit, cette fois-ci, déboucher sur la sélection d'un candidat pour conserver un espoir de voir les travaux débuter en 2012.

<http://www.francebtp.com/infrastructures/article/2011/05/30/56302/projet-des-halles-canopee-point-mort.php>